

# Typisch Handball

Wenn Samstagabend das Spiel beginnt  
und Alt und Jung sich in die Halle schwingt,  
sind sie gespannt, was die HSG heut bringt.

Schließlich ist es dann so weit,  
die Spieler, sie sind bereit.

Voller Stolz laufen sie dann auf,  
die Spieler und Trainer freuen sich drauf.

Mit dem Pfiff beginnt das Spiel,  
Tore werfen ist das Ziel.

Wenn das doch nur so einfach wäre  
und kein Gegner in die Quere käme.

Am Kreis wird gedrückt und gedrängt,  
so manches wird dort ausgerenkt.

Doch wird man mal gegebenenfalls,  
vom Gegner Würgegriff gepackt am Hals,  
dann erhält man von dem Schiedsrichter,  
den lang ersehnten Siebenmeter.

Und hat man mal einen guten Tag,  
dann passiert es mit viel Glück,  
der Siegeswurf per Kempertrick.

Und braucht man mal ne Seelenbrause,  
dann kommt die wohlverdiente Winterpause.  
Dort hat man dann mit der Familie und dem Rest,  
ein gesegnetes Weihnachtsfest.

